

3つの

産業建設

農林水産補助 前年対比80%



土居診療所は電子カルテを実践

■非常に関心の高い項目であります、農林水産業団体に対する補助金については、ほぼ一律前年度対比80%で予算計上されます。

■西予市の基幹産業である農業、その活性化を図るために創設された「中山間地域等直接支払い制度補助金が廃止・縮小の方向で検討されていることについて、制度が廃止になった場合、市単独

で既存の対応をする」とは財政的に困難な状況であることから、国に対し継続を強く希望していくことと致しました。

●市発注工事の地元業者への配慮については、公共工事のあり方の問題もあり、企業体として更なる努力をして頂くと共に、市としてもできる範囲で最大限の配慮を持つて取り組みたいとの理事者の回答がありました。

●老人保健施設については、今後ますます運営努力をして欲しいとの要望がありました。以上当委員会に付託された全議案につきまして、慎重に審査いたしました結果、原案通り可決致しました。

産業建設常任委員会研修

審査報告

総務常任委員会は、5口間に渡り委員と関係部課長の出席を得て、16年度予算の細部に渡る内容説明や現地調査を行いました。紙面の都合で概要のみ報告致します。尚最終日には、市長・助役・収入役・教育長の出席を得て総括的な審議を行いました。

◇予算計上際に、各総合支所の要求を取りまとめた、内容が整理されていないところが見受けられました為、系統的整理を要求した。

◇厳しい財政事情であることから、委託料、負担金等の項目ごとに、内容

や性質を良く精査し、民間の競争原理を生かし、低コストで最大の効果が得られる事務処理を要求した。

◇今回の審査で補助金、委託料、負担金が事業内容等から旧町間調整が出来ないと判断できるところがあり、いつ頃までに平進化に向けた調整を行うのか意見を求めた。

◇財政難解消のために、国、県等への陳情など最大限の努力で財源確保に努められるよう要望した。

一万名課の予算審査では、コミニティーアクションの向上等々、合併初年度でもあり、諸課題山積しているが、効率的な行財政運営を要望した。

◇現地調査では、今年度実施予定の旧町での、大型事業について現状を観察した。特に17年度から実施予定の城川西小学校建築は、今年度基本設計のため、木造で建築された明浜中学校体育館、現城川西小学校の現状を調査した。



委員会

総務

国県の陳情で財政難の解消を

総務常任委員会は、5

や性質を良く精査し、民

の確保のために、効率的で総合的な対応策について、財政シミュレーションの再検討、納稅収納率の向上等々、合併初年度でもあり、諸課題山積して

いるが、効率的な行財政運営を要望した。



◇現地調査では、今年度実施予定の旧町での、大型事業について現状を観察した。特に17年度から実施予定の城川西小学校建築は、今年度基本設計のため、木造で建築された明浜中学校体育館、現城川西小学校の現状を調査した。

◇現地調査では、今年度実施予定の旧町での、大型事業について現状を観察した。特に17年度から実施予定の城川西小学校建築は、今年度基本設計のため、木造で建築された明浜中学校体育館、現城川西小学校の現状を調査した。

